



| PERIÓDICO | PÁGINA | FECHA | SECCIÓN |
|-----------|--------|------------|----------------------|
| LA PRENSA | 2 | 14/10/2022 | COLUMNAS Y ARTÍCULOS |

RED COMPARTIDA

BORRAR EL T-MEC

La nueva secretaria de Economía, Raquel Buerostro, de plano le pidió la renuncia a Luz María de la Mora, subsecretaria de Comercio Exterior, a pesar de que es quien trae a cargo todo el paquete de negociación comercial en las consultas que hay con Estados Unidos y Canadá. De la Mora era la operadora de Tatiana Clouthier en las consultas y fue quien consiguió aplazar los paneles comerciales por las constantes violaciones al T-MEC por la política energética seguida por la CFE, de Manuel Bartlett, y Rocío Nahle, secretaria de Energía. Lo que nos dicen es que también se fueron, y se irán, todos los abogados que estaban encargados de las conversaciones conciliatorias y lo que se cree es que los nuevos negociadores van a endurecer la postura mexicana, que pasaría de una conciliación a un enfrentamiento en nombre de la soberanía nacional extrapolando los alcances del capítulo 8 del T-MEC.

¿Qué habrán platicado/negociado/planeado la Jefa de Gobierno con Tatiana Clouthier? El encuentro fue en el antiguo Palacio de Ayuntamiento y hasta hubo foto y todo la cosa. Interesante que ella no apareciera en la lista de los 42 presidenciables de la oposición de AMLO, porque más de de dos piensan

que Tatiana Clouthier si les metería un susto si fuera candidata a la presidencia. ¿Cambiaría una candidatura presidencial por una coordinación de campaña? Lo sabremos en, digamos, cuatro meses.

La 4T anunció que va a eliminar al llamado Cártel de la Sangre de las licitaciones del ISSSTE y ordenó a la SSP, de Rosa Icela Rodríguez, una limpieza a fondo para eliminar la corrupción y dejar de renovar los contratos integrales que se les daban, un proceso que durará tres meses. Sin embargo, nos dicen que el empresario José María Gutiérrez, dueño de Dicipa y Hemoser -denunciadas y sancionadas por Cofece- prepara un paquete para de una licitación que hará el ISSSTE a través de nuevas empresas: Ensayos y Tamizajes de México y Load Soporte Logístico, con las que ya ha ganado sin ser investigando

Morena tiene como meta legislativa la reforma electoral y PAN y PRD no hacen caso al líder del PRI, Alejandro Moreno, a seguir en coalición el 2023, más cuando el propio secretario de Gobernación, Adán Augusto López, dijo que hay consenso con ellos para presentar y avalar las reforma electoral que le interesan a Morena y a sus aliados. ¿Adán Augusto distanció más a la oposición con su mensaje o es verdad que ya existe acuerdo con el PRI para cambios constitucionales en el INE?